

# 平和憲法・9条をまもる 岩手の会 ニュース No.160

2019. 2. 4

発行：平和憲法・9条をまもる

岩手の会 実務者会議

連絡先 県生協連・県消団連

TEL 019-684-2225

FAX 019-684-2227

## さらに広げよう！「安倍9条改憲NO！憲法をいかに全国統一署名」

### 岩手の3,000万署名数は、16万6千筆（1月末現在）

### 「3,000万署名岩手の会」新チラシが完成！

3,000万署名岩手の会では、県内各地へのお知らせがまだまだ行き届いていないことと、今後の運動をすすめていく上でツールが必要だと考え、「切手不要で出せる署名ハガキ付き」新チラシを作成しました！

地域を決めての新チラシ一斉配布も計画中で、まずは北上市で2万軒の全戸配布を行おうと、地域の組織・団体と相談しながらすすめています。

まだまだこれから寒い日が続きますが、みなさんの地域でもこのチラシを配布して地域への情報提供と関心を高め、さらに署名を広めていきましょう！



### ①新チラシは各9条の会に無料で差し上げます。地域配布にドンドン活用しましょう！

B4判両面のカラーチラシです。ほしい枚数と引取方法をご連絡ください。

### ②3月2日北上市で新チラシ一斉配布行動を実施。参加者募集中！

3月2日（土）9：30和賀教育会館（北上市柳原町3丁目13-10）集合です。午前中に2人1組で配布予定。移動手段がない方はご相談ください。

### ③学習に最適！憲法共同センター制作学習用DVD 第2弾

「憲法と自衛隊」（18分）1枚500円で譲ります！（消費税・送料不要）

半田滋（東京新聞論説兼編集委員）、木村草太（首都大学東京法学部教授）、中野晃一（上智大学国際教養学部教授）が、憲法と自衛隊問題を鋭く斬る！



《①②③とも、お申し込み・お問い合わせは、事務局（岩手県生協連）まで》

お誘い合わせの上、ご参加ください！

<参加締切/2月5日>

### 「私たちのくらしに憲法をいかそう！—建国記念の日を考える市民のつどい—」 2月11日(月・祝)10:30~14:45 盛岡市サンビル7階ホール

主催：安倍9条改憲NO！全国市民アクション岩手の会 平和憲法・9条をまもる岩手の会

午前：各政党からの挨拶

学習講演「私たちのくらしに憲法をいかす—建国記念の日を考える—」

講師：横山英信氏（岩手大学人文社会科学部教授）

午後：9条の会を中心とした活動交流 3,000万署名岩手の会「新チラシ」もお披露目予定！

参加費／(資料代)  
**300円**

※参加申込・弁当（500円）予約受付中！ 団体・組織の皆さんはまとめてお申し込み下さい。

# 母親は戦争することを絶対許さない！ —岩手県母親大会連絡会・母親全国連鎖行動—

太平洋戦争が開戦した1941年12月8日に合わせ、全国では「武器はいらぬ核もいらぬ12・8平和を守る母親全国連鎖行動」を実施。その一環として、岩手でも県内13か所で138人が戦時中の赤紙（召集令状）の写しを街頭で配布し、「悲惨な戦争を繰り返してはいけない」と不戦を訴えました。3,000万署名も呼びかけたところ、協力する親子連れや子どもたちが多く、盛岡での58筆のほか計112筆を集めることができました。

9条を変えるな！安倍政権下での改憲に反対！という多くの国民の願いに反し、安倍首相は改憲をまだあきらめていません。しかし、私たちも改憲を阻止することをあきらめていません！あの戦争で、多くの若者が赤紙1枚で戦場に送られました。多くの犠牲の下で手にした憲法9条は、絶対に守らなければいけません。

誰の子どもも戦場に送らないために、みなさんで引き続き行動しましょう。  
(亀卦川瑞枝)



## お知らせ ～ 今年もやります！「9条の会東北交流会」～



毎年、東北各県持ちまわりで開催している「9条の会東北交流会」。

今年は、4月23日（火）に福島での開催が決まりました。講演会講師は、全国9条の会世話人の小森陽一氏。詳細が決まり次第、またお知らせします。

←去年は高田健氏をお呼びし、岩手での開催でした。

## コラム = 改めて「正しい歴史認識」に立たなければならない！ —日韓の関係を巡り—

最近日韓の関係が慌ただしく、陰悪であることに日本国民は懸念を示さざるを得ません。慰安婦、元徴用工、レーダー照射の問題を巡り、韓国側から日本に対して「毅然とした姿勢」が示されております。日本側からは「対話を打ち切る」という対応です。そして北朝鮮側から『日朝首脳会談』の際には『戦時の朝鮮人強制連行問題を持ち出す』と牽制発言がされる有様です。

日本側の議論は多方面の角度からされておりますが、安倍首相の「韓国は一事が万事だ」の発言を先頭に、すべて「韓国・朝鮮バッシング」になっていないでしょうか。そして日本側の「議論」から抜け落ちているのは「正しい歴史認識に立つこと」ではないでしょうか。1965年の日韓基本条約の締結のときには「上からの目線で締結しようとしている」などと言われたり、2015年慰安婦問題の合意のときには「10億円の金で解決か」などと言われておりました。「日朝平壤宣言」の実行を棚上げ状態にして来たり、すべて「正しい歴史認識に立つこと」が抜け落ちていると思います。それなくしては、いつか大事な情勢の際に矛盾が噴き出すと懸念されます。ロシア大統領との首脳会談でも、それなくしては日本側として「主張すべきことも主張できない！」と言われております。

自衛隊に銃を発砲させるために憲法改正するなども、「正しい歴史認識」に立っていないからではないでしょうか。日本国民のために、日本の内外の問題解決のためには、いま改めて「正しい歴史認識に立つこと」が求められていると思います。(T)

**2月の署名活動は8日(金)12:15～12:45**

**防寒対策を万全に！**

盛岡市大通・野村證券前で3,000万署名街宣署名行動を実施。お誘い合わせの上、ぜひご参加下さい！